

POSTULAT

CREATION D 'UNE CANTINE SCOLAIRE POUR LES ELEVES SCOLARISES AU CO

Conseil Général du 15 juin 2015

Signataire : Véronique Chervaz

Cosignataires : Madeleine Delarze, Daniel Schmid

Les enfants scolarisés à l'école primaire bénéficient de la structure du Coup de Pouce qui propose des repas et une structure d'accueil sur le temps de midi. Nous constatons qu'aucun système similaire n'existe pour le cycle d'orientation et nous le déplorons.

Pour suivre l'évolution de notre société et faire face au nombre croissant de jeunes se retrouvant seuls le midi, il semble indispensable, à l'instar des communes voisines, de mettre en place une cantine scolaire. En effet, beaucoup de femmes doivent travailler et de plus en plus de gens sont obligés de se déplacer et ne peuvent pas rentrer sur le temps de midi.

Nous insistons sur le fait que les élèves du cycle sont encore jeunes et qu'il est important de les encadrer et de s'assurer qu'ils se nourrissent sainement. Cette structure devrait leur permettre, outre de bénéficier de repas corrects, de mettre à profit ce temps de midi pour travailler et ne pas se retrouver seul face à un écran ou à traîner en groupe en attendant la reprise des cours.

Il s'agit aussi de répondre à un besoin réel des familles qui se verraient soulagées de ce souci, sachant que leurs enfants mangent sainement et ne sont pas livrés à eux-mêmes.

Notre postulat demande donc, en conformité à l'art.32 du règlement du Conseil général, que la Municipalité fasse une étude visant à évaluer les besoins et la faisabilité d'une cantine scolaire pour les élèves scolarisés au cycle d'orientation de la commune de Collombey-Muraz.

Signataire : Véronique Chervaz

Cosignataires :

Collombey, le 12 mai 2015